
REQUERIMENTO 03/2019 
 
 

Assunto: Requer estudo de viabilidade de isenção de IPTU para pacientes oncológicos 
no Município. 
Autor:Ezequiel Correa de Araújo 
  
  O vereador que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta 
Casa, vem requerer à Mesa Diretora que seja solicitado ao Prefeito Municipal um estudo 
de viabilidade de isenção de IPTU para pacientes oncológicos noMunicípio. 
 

JUSTIFICATIVA 
  
  O presente requerimento destina-se a um estudo de viabilidade de 
concessão de isenção do IPTU (Imposto sobre a Propriedade Predial e Territorial 
Urbana), imposto de competência municipal, aos pacientes oncológicos.   
  Importante neste momento, ressaltar, que o tratamento despende 
grande parte da renda do paciente, prejudicando assim a manutenção econômica e a 
subsistência de todo o grupo familiar.   
  Portanto, pelas dificuldades financeiras que estes pacientes são 
acometidos, o pagamento do IPTU configura mais uma preocupação para o paciente 
oncológico, que já sofre demasiadamente com a doença, uma vez que não efetuando o 
pagamento do tributo, o paciente convive também com a possibilidade da perda de 
seu imóvel diante de um processo judicial. 
 

Câmara Municipal de Novais, 01 de março de 2019. 
 
 
 

EZEQUIEL CORREA DE ARAÚJO 
Vereador 

  
 


